

JOURNEE 03 (1ère phase)

Les 21 octobre et 22 octobre

Préambule : Cela va de mieux en mieux : 5 victoires, 1 nul et une seule défaite Le défi est important pour les prochaines journées !

Equipe 1 – R1 poule A ; 5ème en R1 : Enfin 1 victoire !

Et une vraie victoire d'équipe avec les 4 joueurs qui apportent des points. Et surtout pour la première fois de la saison, 2 victoires en double. Kerwan, pourtant incertain a tenu son rang de leader en gagnant ses trois matchs en simple.

Alexis, avec un bon niveau de jeu nous a mis d'entrée sur de bons rails en gagnant son premier match. Clément, malgré 2 défaites d'entrée a gagné son dernier match assez facilement. Trisatn, malgré ses 2 premières défaites, gagne mon dernier match pour la victoire ..

kerwan: 3v+D ; Alexis: 1v+D ; Clément: 1v+D ; Tristan:1v+D

Maintenant place à Asptt Toulouse dans 15 jours où un bon résultat nous placerait dans de bonnes conditions pour le maintien...

victoire 08 à 06

Equipe 2 – R2 poule D ; 6ème en R2: C'était le match de la phase à gagner, face au dernier de la poule. Conscient de cela et du fait que Montauban ne pouvait pas, par manque de joueurs, renforcer leur équipe, nous étions impatients d'en découdre ! L'entame se passait pour le mieux (3 matchs à 0, 2 sets à 0 dans le 4ème match) jusqu'à ce que Julien perde en 5 sets contre le 11 de l'équipe adverse. Malgré cet accro, la suite fut limpide : 7-1 avant d'entamer les doubles. Plus de difficultés pour la paire Morgan/Simon que pour la paire Mathieu/Julien, mais il faut dire que les premiers étaient opposés aux Talamoni, père et fils ! Le résultat est cependant là, 9-1 donc. Les derniers simples furent très (trop ?) simples pour Mathieu, Simon (sauf un set gagné 19 à 17 !) et Julien, par contre Morgan nous faisait une frayeur en battant son adversaire avec le plus petit des écarts, 11-9 au 5ème set ... Score final sévère de 13-1, mais cela traduit à la fois les classements sur le papier (leur meilleur joueur était moins bien classé que notre moins bon), et la réalité du terrain : malgré une bonne technique, nos adversaires ont souvent manqué de réalisme dans leur jeu. Seul leur meilleur joueur a posé problème à Morgan et à Julien (trop facile pour Mathieu, bravo à lui !). Cette victoire nous met ainsi à égalité de points avec Cahors 1 et Blagnac 4, et juste devant Lecture 1, autant d'équipes qu'il nous reste à rencontrer.

Equipe 3 – R3 poule A ; 1^{er} en R3 : Cela devait être le match au sommet de ce début de saison car les 2 équipes se présentaient invaincus !

Ce fût un match de très bon niveau avec son recueil de rebondissements, de perfs et finalement de la déception à la fin de la rencontre malgré **un match nul 7 à 7** intéressant !

Déception car Dominique, Le Président, s'est absenté de la salle au lancement des doubles complètement confiant sur l'issue du match car le score était de...6 à 2 avec 2 perfs énormes de Babou contre un 1254 et de Patrick contre un 1392

Je n'aurais pas dû partir car Babou accroche le nul en gagnant sur son dernier match ! Bravo car Aussonne était solide !

Equipe 4 – R4 poule E 3ème en R4 : **Victoire difficile 9 à 5** de l'équipe 4 contre Montbeton. On commence par 3 défaites avant que Claire ne réveille l'équipe. On gagne tous notre second match. Amélie et claire gagnent leur double alors que Morgan et Dominique perdent après avoir mené 2 0. Morgan gagne ensuite son simple alors que Dominique, dans un jour sans, perd de nouveau. Il faut gagner encore un match pour assurer la victoire, donc on compte sur les filles. Claire poursuit son grand chelem, Amélie avec un super match apporte le 9ème point. Bravo aux filles qui font 6 points sur 7, Morgan a également fait son job alors que Dominique nous dois une revanche quand il faudra ses points.

Equipe 5 – D2 poule A : 3ème en D1 : Et voilà, nous avons gagné ce matin, contre Quint en D1. Quelle rencontre !

St O menait 5 à 3 avant les doubles.....on était bien parti...mais nous perdons les 2 doubles....hmmm... Donc 5 à 5....tout est à refaire..

6 à 6 puis 8 à 6 pour St-O donc à A2 points de la victoire... Quint revient à 8 à 8 après des matchs de ouf en 5 sets ! quelle tension !

Le Capt'ain Thierry offre le 9ème point à St-O (donc déjà un nul en poche au minimum) ; Bravo les p'tits gars, équipe soudée et résultat fort plaisant ! Allez St-O !

Points : Thierry : +21 ; Maxime : +8 ; François : +22 ; Pascal = -10 ; **Victoire 10 à 08**

Equipe 6 – D1 poule B : 8ième en D1 : Déplacement à Cugnaux ce dimanche pour l'équipe 6 composée de Emma / Sylvain / Florent / Michel. En face et comme d'habitude, des classements supérieurs aux nôtres 10/9/9/7 face à 8/7/7/5). Cela ne nous empêche pas de prendre un départ très correct puisque, à la fin des doubles, nous ne sommes menés que 4/6. La suite nous est moins favorable malgré des matchs très disputés; Emma et Florent notamment perdent chacun un match malgré des balles de match en leur faveur. **Nous nous inclinons au final 13/5**. L'écart n'était pas si grand avec nos adversaires. Très bonne prestation d'ensemble de StO, avec cependant un Michel en délicatesse avec son jeu et un ton en dessous de ses partenaires.

Equipe 7 – D3 poule A : 1er en D3 : C'est la J3, ce dimanche l'équipe 7 joue à domicile contre Revel. On perd deux joueurs, Sylvain est promu en D1 pour remplacer Vincent et Jean-Michel qui doit se reposer cause sciatique. Les nouvelles recrues sont notre Président et une jeune cadette Laurenn Rahmoune.

Sur le papier nous sommes bien plus fort puisque nous présentons 896, 720, 700, 511 pour 522, 500, 500, 500 ; et dès les premières parties ça se ressent nous les remportons aisément. Arrivé au double le match est gagné, mention spéciale pour Laurenn qui s'offre 4V dont 3 en 5 sets (fort mental). Nous remercions l'équipe de Revel pour sa convivialité et nous souhaitons encore un Bon Anniversaire à Loubet Sébastien et un grand merci pour son Gâteau délicieux.

L'équipe 7 remporte le Match sur le score de 18 à 0.